

ROTAX MAX HALLENGE

SUDAMERICANO DE KARTING EN EL KARTÓDROMO DE MELIPILLA

Nueve países confirmados. Más de 200 pilotos estarán presentes.

MELIPILLA. Entre el martes 24 y el sábado 28 de septiembre, se disputará el Campeonato Sudamericano de Karting Rotax Max Challenge, en el kartódromo Las Perdices de Melipilla, comuna ubicada 67 kilómetros al oeste de Santiago, con la participación de 222 competidores varones y damas, de nueve países de la región.

El también conocido Campeonato Rotax Max Challenge South American Trophy, tendrá a 222 pilotos en pista divididos en ocho categorías: Micro Max (8 a 11 años), Mini Max (10 a 13) y Junior Max (12 a 15), con 91 pilotos inscritos; la DD2 Senior (15 y más años), la serie más rápida y con los mejores exponentes con un total de 36 má-

quinas, es decir la grilla completa; la Senior Max (14 y más años), DD2 Máster (32 y más), Máster Max (20 y más) y la DD2 Súper Máster (45 y más).

Los confirmados vienen de Argentina (48 pilotos), Aruba (1), Brasil (18), Colombia (4), Ecuador (8), Perú (36), Paraguay (5), Uruguay (4) y Chile (97).



222 pilotos inscritos en el Sudamericano de Karting.